

2011年(平成23年)8月11日 木曜日

地域総合

(20)

「伝統医療」から「最新医療」まで東西医療にまたがる医療教育を実践している森ノ宮医療大学(大阪市住之江区南港北1丁目)。鍼灸学科・理学療法学科に加え、本年度看護学科を新設。大学院保健医療学研究科(修士課程)も設置し、多様な医療が習得できる魅力ある医療大学へと進化している。4月に新学長に就任した荻原俊男氏に森ノ宮医療大学の今後を語ってもらった。

(聞き手・大山勝男)

「森ノ宮医療大」荻原学長に聞く

「新学長としての抱負をお聞かせください。

伝統ある森ノ宮医療学園を基盤として2007年に設立された森ノ宮医療大学もいよいよ第1期の卒業生を輩出することができます。2学科に加え看護学科を新設し、高度専門医療職の養成、幅広い知識・教養・多様性を有し思いや豊かな医療人を輩出するため、更なる教育環境の充実を図ります。

「最新医療」から

研究面でも大学院保健医療学研究科が新たに設置され、教育と研究の両輪が動き出そうとしています。新生森ノ宮医療大学の発展に寄与できる喜びと重責を感じています。

「最新医療」まで学ぶことができます。

本学には、東西医療の融合という大きな教育的目標とそれを実現し得る環境的な特色があります。東洋医学の領域では現代医学を取り入れたEBM(科学的根拠に基づく医療)を有する補完・代替医

学の最新事象と知見を学び、東洋医学的概念

であります。

西洋医学領域では、

日進月歩である現代医

療の可能性を探り、從来の伝統的経験医療を超えた、いわば進化す

る伝統を目指すことが

できます。

西洋医学的概念

を取

り入れたEBM(科学

的根拠に基づく医療)

を有する補完・代替医

看護学科と大学院新設 東西医療の融合目指す



看護実習教室で荻原学長(左)と村上生美看護学科長・教授



「人間味あふれる医療人を育てたい」と話す
荻原学長

にも触れることで学生は幅広い視点を持つことができる

一学びの厚みが増しました。

看護学科が開設され
たことで、鍼灸学科・
理学療法学科と合わ
せ、三つの分野が縦横
に絡み合い、これまで
以上に幅広い多様な学
修を目指しています。
大学院では、保健医療
の研究はもとより、広
く国際舞台で活躍でき
る高度な医療専門職業
人や教育者・研究者の
育成を目指していま

す。
【メモ】

大阪市住之江区南港
北1の26の16
電話06(6616)
6911

病院を中心、多彩な連携病院を確保しています。学生にとってさまざまな学外臨床実習施設で研究できること

は、職業人として重要な経験となります。さらに大阪府立急性期・総合医療センター、千里中央病院とは相互連携協定を締結しており、今後、医学教育・研究分野において、さまざまな形で協力関係を構築し、保健医療・健康増進・福祉の更なる発展に寄与することが期待されます。

—2012年度入試制度が変更されるそうですが、どのような受験生を希望しますか? 例え、看護学科入試においてもAO入試を実施したり、社会人入試は従来から実施していますが、さらにその進学を促すため鍼灸学科では「キャリア活用社会人」といった給付型奨学金を用意しています。多様な医療への学びの意欲を持ち、人間味あふれる医療人を目指す皆さまの入学を心よりお待ちしています。

す。

—実習先病院も充実しているそつですね。大阪府内の中核病院、例えば住友病院、北野病院、済生会中津病院を中心、多彩な連携病院を確保しています。学生にとってさまざまな学外臨床実習